

CM du 17 décembre 2015

Déclaration du groupe EAPC sur le vote du budget primitif 2016 de la ville de Cancale

M le Maire

Ce soir, notre conseil municipal est appelé à délibérer sur le budget primitif que vous nous présentez pour 2016

Ce vote est important pour notre ville et constitue un temps fort pour notre assemblée délibérante, particulièrement en cette période où les ressources financières vont être réduites par les baisses de dotation de l'Etat ;

C'est pourquoi, le travail de préparation, en amont de ce vote aurait du être particulièrement approfondi pour définir les priorités.

Or, cette année, nous considérons que le travail en commission finances a été quasi-inexistant. La présentation simplifiée du budget principal a été faite, avec précipitation, en toute dernière partie de la commission finances du 8 décembre 2015, sans que nous puissions disposer des documents comptables (M14) . J'en ai formulé la demande et les seuls qui m'ont été remis, après la réunion, sont ceux concernant les budgets annexes.

Contrairement aux années précédentes, aucune réunion de présentation et de discussion n'a été faite avec l'ensemble des élus, aucune réunion des commissions adéquates pour déterminer la liste des investissements à privilégier.

Trop de précipitation pour ce budget,

Pas de préparation concertée avec les élus

Pas de documents comptables permettant, chapitre par chapitre, article par article d'analyser les situations antérieures et d'anticiper les évolutions réalistes en lien avec la politique recherchée.

Toutes ces **défaillances** se cumulent pour que nous vous demandions **de reporter le vote à une date ultérieure** (vote autorisé jusqu'à la fin mars)

Si vous n'acceptez pas ce report, nous considérerons alors que, pour ce soir, **n'ayant pas pu disposer des préparations et des documents suffisants pour analyser votre proposition de budget, nous ne serons pas en mesure de décider et donc nous ne pourrions pas prendre part au vote**

Nous vous sollicitons à nouveau pour que les commissions qui ont été définies en avril 2014, (même si celles-ci sont perfectibles au niveau de leur composition et attributions) , fonctionnent normalement, efficacement dans l'intérêt de TOUS ! « on est toujours meilleur en rassemblant les idées »

En attendant de retrouver tous les élus de Cancale, dans de bonnes conditions de travail et d'échanges, **nous nous retirons de ce conseil ce soir**

Que ce geste soit bien compris : il revendique simplement

- une **reconnaissance légitime de notre groupe,**

- et une **volonté de travailler ensemble,** avec vous dans le cadre de commissions ouvertes, efficaces et transparentes.

Nous quittons cette salle en souhaitant à tous une bonne fin d'année et en exprimant le vœu de se retrouver avec un meilleur fonctionnement interne l'année prochaine

Nous présentons nos excuses à M Louvet et au personnel de mairie

L Penvern pour le groupe EAPC
le 17 decembre 2015